

Su misa de entronización es hoy:

Las claves de la ceremonia que da inicio al papado de León XIV

El Pontífice recibirá los símbolos del poder papal en el acto, al que asistirán delegaciones de todo el mundo.

FFE

El pontificado de León XIV se abre oficialmente hoy con una misa en la plaza de San Pedro del Vaticano en la que recibirá los símbolos del poder pontificio y que congregará a una amplia representación del poder mundial.

La misa de inicio de pontificado comenzará a las 10:00, hora local (4:00 AM en Chile), pero el rito empezará a fraguarse minutos antes, con el rezo del nuevo Papa ante el sepulcro de San Pedro, en las profundidades del templo, junto a los patriarcas orientales.

Tras este momento de oración, León y los cardenales saldrán de la basílica en procesión hasta la plaza, mientras entonan el cántico gregoriano de las "Laudes Rígiæ".

La misa tendrá lugar a los pies de la basílica y el momento más importante será cuando impongan al Papa el palio y el anillo del Pescador, los símbolos de su poder que marcan el inicio de su magisterio (ver infografía).

Luego, doce personas, en recuerdo de los apóstoles, encarnarán el rito de la obediencia al nuevo Papa, y acto seguido, pronunciará su homilia, en la que se espera conocer algunos aspectos que pretende destacar en su rección inaugurado pontificado.

La ceremonia incluirá también el primer recorrido de León XIV en el "papamóvil" entre los miles de fieles que se espera que abarrotén la plaza de San Pedro y sus alrededores.

La ocasión será también el estreno del Papa frente a líderes de todo el mundo, con la presencia confirmada de delegaciones de

Las insignias papales

En la primera ceremonia después de su elección, el nuevo pontífice recibirá el palio y el anillo del pescador, signos propios de su función.



Fuente AFP

más de 150 países en la misa.

Entre los representantes de distintas naciones que asistirán se encuentran el vicepresidente de EE.UU., J.D. Vance, y el secretario de Estado, Marco Rubio; la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen; el nuevo Canciller alemán, Friedrich Merz; la Primera Ministra italiana, Giorgia Meloni; el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, y el Primer Ministro de

Canadá, Mark Carney. Asistirán además los reyes de España, Países Bajos y Bélgica, y el príncipe Eduardo, en representación de la corona británica.

De Latinoamérica, se espera la asistencia de los presidentes de Colombia, Gustavo Petro; Ecuador, Daniel Noboa; Paraguay, Santiago Peña, y Dina Boluarte, de Perú, país con el que el Papa tiene una conexión especial, ya que vivió ahí durante 20 años y



FRANCE PRESSE

LA MISA será en la Plaza de San Pedro, a donde se esperan lleguen unas 250.000 personas.

ASISTENTES

Delegaciones de más de 150 países confirmaron su asistencia a la misa de entronización.

cuenta con nacionalidad peruana desde 2015.

La delegación peruana, incluso, estará hoy en la primera fila de autoridades, junto a la delegación de EE.UU., de donde es originario León, y del gobierno italiano.

Al finalizar la misa, el Papa podrá saludar personalmente a todas estas autoridades al interior de la basílica de San Pedro en el tradicional momento del besamanos.

Fuertes medidas de seguridad

La presencia de tantos jefes de

gobierno, Estado y representantes de tantos países ha hecho que las autoridades italianas implementen un férreo dispositivo de seguridad en las inmediaciones vaticanas, donde se desplegarán más de 5.000 agentes y 2.000 voluntarios de Protección Civil, para una jornada en la que se espera la asistencia de alrededor de 250.000 personas en el Vaticano, cifra similar a la de personas que participaron del funeral del Papa Francisco en las cercanías de la Santa Sede, a fines de abril.

Y es que la misa de inicio de pontificado cae precisamente en el Año Santo proclamado por Francisco, un evento que está atrayendo a millones de peregrinos a lo largo de todo el año. En concreto, este fin de semana se celebra el Jubileo de las cofradías que ha hecho que Roma se llene de numerosos representantes de distintos grupos católicos provenientes de varios países, para asistir a una gran procesión.